
区有財産を活用した保育所整備についての意見交換会の意見

日時：平成29年2月22日（水）　午後6時30分～午後7時35分

場所：和泉橋区民館　４F洋室B・C　

意見
番号

意見内容

1
神田淡路町の新規園は地図（配布資料の管内地図）に載っているが、他に開所が決まっているのは六番町
の所だけか。

2 計画については、区内全域で考えたのか、和泉橋地域で考えたのか。

3 和泉橋地域で保育園以外の要望はないのか。

4 保育園を開設する条件として、みんなが使える公園を併設するといった条件をつけることはできるか。

5 現在、子どもを中央区立認可保育園に預けているが、千代田区、中央区には非常に公園が少ない。

6
児童遊園といっても名ばかりで、喫煙者が多かったり、浮浪者のような人がいる場所となっているのが残念
で、安心して子どもを遊ばせられるような広場にはなっていないのを常に感じている。

7
当該園に通う園児を含め、地域の近隣の子どもたちが楽しく遊べるところが増えるのがよいと思っているの
で、公園併設や遊具を増やすことなどを検討項目として入れてほしい。

8 公園で子どもが一か所に集中して危ないという話もきく。公園は、色々なところに数多くあるのがよい。

9 保育所設置の事業者募集に条件をつけると思うが、実績はどうするのか。

10 保育所設置の応募事業者が少ない中、東京に進出したい他県の事業者を除外するのはもったいないと思う。

11 保育所を公設公営にしないのか。

12 区立園で、運営を委託している公設民営は、千代田区にあるのか。

13
旧和泉橋出張所について都市計画道路を外すとなると、都と数年に渡って協議が必要になるからそのままで
建てるのか。

14 希望したエリアの園に入れない場合、通勤電車に乗せることができず、登園に苦労している。

15 風ぐるま（地域福祉交通/バス）の運行開始時間を早めるなどの検討をしてほしい。

16
旧和泉橋出張所は、現在の建物を壊してから保育所を建てるスケジュールなので地蔵橋よりも時間がかかる
と思うが、事業者が決まらないと解体は始められないか。

17 両物件とも敷地を保育事業者に貸し付けるが、その年数と形態について伺いたい。

18 建築工事前に行う周辺への説明会の開催時期と回数はどうか。

19 保育所開設に対し反対意見が出た場合にはどうするのか。

20

お迎えと通勤で、4.5～5.5時間かかる。園の送迎だと1日2時間。送迎だけでも助けてほしい。
ファミサポは、近くへの送迎であればサポートしてもらいやすいが遠い場合は難しい。他に、子育てサポート
（あい・ぽーと）に頼んだが現在回答待ち。民間業者も検討したが料金が高い（1日5,000円）。区で補助しても
らう可能性はあるか。

21
ファミサポ、子育てサポートも希望者に対し、支援をする側が全く追いついていない。聞いた話ではあるが、延
長保育に枠があるため、延長保育にファミリーサポートが使われ人員がさかれていることも要因のひとつでは
ないか。保育園の延長保育は、枠が限られていることを知らない人もいる。

22 町会や和泉橋エリアの方への説明はしているのか。
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